
Pièces 2 Pièces

Superficie 34 m²

Référence A1566793

Prix 309 750 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Sainte-maximemagnifique  mazet  vue  mer  entièrement  modernisé,  comportant  2

pièces dont un salon avec cuisine ouverte au rdc et une chambre avec salle d'eau

ouverte  à  l'étage,  pour  32m².  Le  bien  est  d'intérieur  particulièrement  moderne  et

atypique, avec de nombreux rangements muraux et offrant une fantastique vue sur

le golfe de saint-tropez et la mer. Dispose d'une grande terrasse sans vis-à-vis et

d'une  piscine  commune.  À  proximité  du  centre-ville  et  ses  commerces,  et  à  5

minutes en voiture des plages et de la célèbre ville de saint-tropez. Maison orientée

plein sud dans une propriété ...

Sainte-maxime  magnificent  fully  modernized  sea-view  mazet,  with  2  rooms

including a living room with open kitchen on the ground floor and a bedroom with

open  bathroom  upstairs,  for  32m².  The  property  has  a  particularly  modern  and

atypical  interior,  with  plenty  of  wall  storages  and  offering  a  fantastic  view  of  the

saint-tropez  gulf  and  the  sea.  Has  a  large  unobstructed  terrace  and  a  common

swimming pool. . Close to the city center and its shops, 5 minutes by car from the

beaches  and  the  famous  city  of  saint-tropez.  South-facing  house  in  a  secure

property, with a private garage and public ...
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